La Tessoualle

La société Apollon s'est spécialisée dans l'entretien du photovoltaïque

Une grande animation régnait jeudi soir à la société Apollon. Ses deux associés, Alain Maguy et Jean-François Loiseau, inauguraient en présence de leurs clients, et partenaires, les locaux flambant neufs de cette PME spécialisée dans l'installation, la maintenance et le nettoyage du photovoltaïque. L'entreprise ouvrait également ses portes vendredi au public.

Dotée de 1 800 m² de surface dont 1 200 pour le stockage, Apollon qui a débuté avec quatre salariés compte aujourd'hui 13 collaborateurs : « Nous sommes montés jusqu'à 25 collaborateurs sur certaines périodes chaudes de l'activité », précise Alain Maguy. Sur son tolt, 1 000 panneaux photovoltaïques produisent 180 000 watts et pourraient assurer l'indépendance énergétique de l'équivalent de 60 foyers hors chauffage.

Développement durable

Initialement Apollon s'était spécialisée en qualité de prestataire de services pour le montage d'installations photovoltaïques. Aujourd'hui et suite aux nouvelles directives gouvernementales sur le rachat de l'électricité, l'entreprise, tout en gardant cette compétence, se recentre sur le nettoyage, le dépannage et l'entretien des installations existantes. Un matériel très performant et projetant des microparticules d'eau pure grâce à une brosse rotative, permet des interventions sans dégradation de la structure et avec une grande rigueur



Alain Maguy et Jean François Loiseau (gérant), les dirigeants de la société Apollon.

écologique. Ce matériel est l'une des grandes plus-values de l'entreprise. L'aisance des locaux aidant, Apollon abrite aujourd'hui deux nouvelles structures, Ecolobat et Eurekal. Cette dernière n'est rien moins qu'un bureau d'études spécialisé dans Judéveloppement durable. « Nous venons de décrocher un contrat d'audit énergétique de bâtiments d'états pour le compte de pays de l'Union monétaire Ouest africaine », se félicitait Jean-François Loiseau, qui ne compte pas en rester là.

